

地域の文化活動を支援

◎伊予銀行地域文化活動助成制度

伊予銀行地域文化活動助成金の贈呈式が4月17日、伊予銀行宇和島支店で行われ、武左衛門太鼓クラブに助成金が贈られました。

この制度は、伊予銀行が平成4年から実施しているもので、地域の伝統的な文化活動に対して資金面での支援をし、地域独自の伝統文化の継承や地域生活文化の水準向上に寄与することを目的としています。これまでに744団体が助成を受けしており、今回は武左衛門太鼓クラブなど19団体に総額390万円の助成金が贈られました。

▼贈呈式（上）と武左衛門太鼓クラブ（下）



太鼓にかね、ドラ、ホラ貝を加えてのダイナミックな演奏は、地域のイベントには欠かせない芸能として非常に人気を集めています。

太鼓にかね、ドラ、ホラ貝を加えてのダイナミックな演奏は、地域のイベントには欠かせない芸能として非常に人気を集めています。

武左衛門太鼓クラブは、寛政5年に起きた武左衛門一揆の歴史を創作太鼓で表現・伝承しようと、日吉小学校の5・6年生児童で結成された太鼓クラブです。演奏曲は3部で構成され、第1部では農民の苦しい生活の様子を、第2部では農民の怒りが次第に燃え上がる様子を、第3部では農民の怒りが頂点に達し、一揆となつた様子をそれぞれ表現しています。



▶敢闘賞の日吉小学校チーム



▶5月1日に着任した若松先生

第3回わんぱく相撲宇和島場所（宇和島青年会議所などが主催）が4月26日、宇和島市の市営闘牛場で開催され、本町から近永小学校、愛治小学校、日吉小学校の児童が参加しました。大会には、宇和島市、愛南町などから小学生65人が参加。個人戦と団体戦で争われ、一気の押し出しや逆

技の応酬 激しい戦い

◎第3回わんぱく相撲宇和島場所

転のうつちやり、投げの打ち合いなど、力のこもった熱戦を選手が繰り広げました。

個人戦6年生の部で愛治小学校の高田英雄君が4位入賞し、団体戦では、日吉小学校が1回戦で準優勝のチームに敗れたものの、敗者復活戦を勝ち上がり、敢闘賞（4位）を受賞しました。

新しい所長に若松貴哉さん

◎三島診療所所長に就任

おられると思います。

地域医療を担う医師として今後もよろしくお願ひします。

平成21年4月から北宇和病院、愛治、日吉診療所から出張診療していた三島診療所が、5月から常駐の医師を迎えて診療することになりました。

若松貴哉先生は、西予市（旧城川町）出身の36歳。以前は、愛治、三島診療所の代診をされていましたので、ご存知の方もたくさん

は、平成20年度と同じです。詳しくは、三島診療所（☎48・0074）までお問い合わせください。